

La UJI y el CEU también inician las clases el lunes - Mediterráneo - 07/09/2019

ESTUDIOS SUPERIORES

La UJI y el CEU también inician las clases el lunes

R. D.
CASTELLÓN

Inminente vuelta a las aulas también en la educación superior. La Universitat Jaume I (UJI) y la Cardenal Herrera-CEU comienzan el lunes las clases del curso 2019-2020, que se desarrollará hasta el 8 de julio del próximo año. En el caso de la Jaume I, unos 11.500 alumnos cursarán alguno de los 32 grados oficiales que ofrece la universidad pública de Castelló, mientras que la matrícula de doctorado y másteres oficiales estará alrededor de los 800 y 1.500 estudiantes, respectivamente. A estas alturas no hay datos definitivos de matrícula, puesto que esta estará abierta todavía todo el mes de septiembre.

Aunque las clases empezarán con normalidad el lunes, el acto oficial de inauguración del curso en la UJI será el día 27 de septiembre, que será no lectivo. Este año, el cartel ha sido realizado por el artista castellonense Manuel Sáez.

Por su parte, el CEU ha celebrado esta semana las jornadas de bienvenida destinadas a los nuevos alumnos que se incorporan al centro. En torno a 240 jóvenes, una treintena de ellos procedentes de otros países, lo han elegido para cursar sus estudios superiores.

Durante estos días, los nuevos miembros de la comunidad edu-

Una campaña contra el 'bullying' protagoniza estos días las jornadas de bienvenida en la Cardenal Herrera

cativa han participado en numerosas actividades formativas, culturales y lúdicas para facilitar su pronta adaptación a la vida universitaria. Entre ellas, destaca la presentación de *Welcome to a Bullying Free Campus*, una campaña de sensibilización para combatir el acoso escolar. ≡